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杭州新闻·民生

能做到四房的125㎡户型？ 钱报邀你免费看房 等你来报名！能做到四房的125㎡户型？ 钱报邀你免费看房 等你来报名！

电话报名：致电 15990123618 报名看房
网页报名：进入购房宝网站（www.house178.com）免费看房版块进行报名
微信报名：加钱江晚报杭州第一看房微信群（扫描二维码）联系管理员报名
QQ报名：加入QQ群147475358（杭城第一看房团），入群请私聊群管理员报名
温馨提示：看房团需要报名且以短信确认为准，如每团到场人数不足 4 人，
将会取消发团。

现在房产行情怎么样，有城市“限购”，也

有“禁售”，可说当下楼市进入了很严的调控

期。对于买房者而言，真正选择适合自己的居

所，要充分考虑到自身工作生活。本期推荐位

于城西的绿城桃源小镇，绿城桃源小镇于4月5

日推出的“四庭墅”组团，主打建筑面为 125

㎡-145㎡ ，总价300-600万元区间，该项目

亮点125㎡不仅做到了四房，还拥有“绿城+小

镇+叠墅”的梦幻标签组合。另外本周还安排了

城南线、城北线，快加入钱江晚报看房团参与

吧，可以通过以下几种方式报名。 文/胡进

2017年4月22日（周六）上午9:00
发车点：文二西路西城广场肯德基门口
城西线：华元美林公馆—华元玉榕庄—
绿城桃源小镇

2017年4月22日（周六）下午1:00
发车点：体育场路市体育馆门口公交车站
城南线：滨江东方名府—滨江东方悦府

2017年4月23日（周日）上午9:00
发车点：上绍路大关欧尚肯德基门口
城北线：远洋上塘宸章—野风花与墅
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钱江晚报持续关注的，华家池34幢住户

们想在单元楼加装一部电梯的事昨天终于有

了一个新的突破——昨天，华家池34幢的电

梯安装方案在经过10天的公示之后，社区方

面并没有收到任何反对意见。这也意味着，

安装电梯的公示方案正式通过，住户们加装

电梯的梦想又推进了一大步。

华家池34幢加装电梯方案社区公示已通过，下一步就等相关部门审批

给老房子加部电梯，这事儿有戏
华家池34幢加装电梯方案社区公示已通过，下一步就等相关部门审批

给老房子加部电梯，这事儿有戏

本报讯 昨天，杭州市民政局公布了一份最新的杭州老

年人数据分析报告。一起来看看，杭州哪个地方的老年人最

多？又有多少百岁老人？

从数据可以看出，杭州的老龄化进程非常迅速，目前每5

个人不到的情况下，就有一个老年人。按年龄分组，60 岁至

69 岁的老年人占老年人口的 57.82%；70 岁至 79 岁占比

25.10%。目前，杭州的老年人还在“年轻化”的范围内。

而老龄化程度排在前三位的是西湖名胜区、上城区、下城

区，老年人口占总人口比例分别达到31.82%、30.2%、26.11%。

可想而知，主城区老年人口密集，老龄化程度普遍较高。

虽然杭州并没有冠上“长寿之乡”的美名，但是这里的百

岁老人也在逐年增加。

截至 2016 年底，杭州百岁老人 430 人，比上年增加 70

人。值得一提的是，老年人口最多的萧山区，百岁老人的数量

也居全市之首，占到了95个席位。全市最年长的是江干区凯

旋街道华家池社区吴芝英老人，1908年5月出生，已经有108

岁了。 本报记者 杨茜 通讯员 彭智军

杭州最新老人数据分析报告出炉
萧山区老人和百岁老人数量为全市之首

杭州不到5个人中
就有一个老人

本报记者 詹程开

多方考虑
最终选了观光电梯

从 4 月 10 日开始，加装电梯的方案就开

始公示，公示内容包括方案、效果图、增设项

目协议书等。公示不仅张贴在华家池 34 幢

一楼的楼道口，在前后两幢楼的楼道口以及

社区公告栏里，都同步进行了张贴。

做方案时，有两家电梯公司都给华家池34

幢设计了电梯方案。最终公示的这个方案，是

由该幢楼的居民们集体开会讨论挑选出来。

经过比较，住户们决定给自己的楼道安

装一部观光电梯，虽然观光电梯的安装费用

要比封闭式电梯贵 5 万元左右。“封闭式的电

梯占地面积会比较大，而观光电梯相对要小巧

一些；观光电梯是透明的，遮光比较少，对低层

住户在采光上的影响会小很多。”住户潘先生

说，“下面楼层的住户支持我们安装电梯，我们

也要为他们多些考虑。”

潘先生夫人贺阿姨也笑着说，观光电梯看

起来也漂亮，挺洋气的，“楼里有很多老人，万一

在电梯里面出点什么意外，外面都看得见。”

潘先生还说，目前选择的这家电梯公司

表示，在安装电梯过程中，需要的各项审批和

沟通工作，全部可以代为办理。“我们楼里面

的住户，年纪都比较大了，如果要我们自己

跑，我们搞不明白，也吃不消跑。”

昨天公示截止
没收到任何反对意见

电梯安装方案的公示时间是4月10日~

4月19日。在这10天的公示期里，楼里不少

居民聚在一起时，也经常会聊起这个话题，有

的还会到社区去打听一下，看看有没有人提

出反对意见。

昨天是公示的最后一天，华家池社区的

社区书记杨华萍告诉钱报记者，截至下班时

间，没有收到任何反对的意见。这也意味着，

这份加装电梯的公示方案已正式通过。听到

这个消息，华家池34幢的住户们很高兴。终

于，安装电梯的梦想，又往前推进了一大步。

杨书记说，现在公示已经结束，社区方面

也将对公示结果进行盖章确认。“到昨天为

止，我们社区这一块的工作，暂时要告一个段

落。接下去，就要和杭州市危改办等相关部

门进行对接，主要就是一些审批流程上的问

题，电梯公司也会参与到后期的工作中。”

华家池34幢的小经验
加装电梯最困难的一块：电梯资金方案

怎么分摊？据钱报记者了解到，关于加装电

梯的资金分摊方案，基本是根据楼层从高到

低递减，6 楼的两户住户各出 6 万元，每降低

一层减少一万元，一楼住户不需要分摊。“2

楼其中一户住户，因为是年轻人，也不常住在

这里，所以也不分摊费用，我们都可以理解

的。”潘先生说。

华家池老房子装电梯的事引起很多社区

关注。据华家池社区杨书记说，这段时间里，来

提反对意见的人没有，但是来“取经”的人倒是

不少。“很多人都有同样的愿望，想加装电梯，但

是不知道具体流程要怎么走。”杨书记说。
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本报讯 昨天下午，浙江省首届基层党建论坛在安吉县

天荒坪镇余村举行。本次论坛由省党建研究会和浙江日报报

业集团主办，浙江共产党员杂志社和安吉县委承办。

一群党建工作者在这里相聚，各抒己见，知无不言，探讨

着基层党建现状如何前景咋样，以及如何更好更实地打造党

建领域的浙江“铁军”。

本次论坛的33篇入选论文中，有4篇的作者是来自县（市、

区）的常委、组织部长。其中，安吉县委常委、组织部长吕立作

为12位主旨发言人之一，在论坛上作了经验交流。“评价基层

党建工作，关键是要看到基层终端，看党支部和党员队伍建设

的成效。”在发言中，吕立介绍了安吉在坚持农村美丽党建体系

建设中取得的启示与想法。这些启示具有“安吉个性”，同时，

对与会者来说，又具有“基层共性”，值得借鉴，引人深思。

33 人中，有 11 位是来自乡镇、街道的党委书记。也有来

自非公企业的发言人——包金方，台州市浙江雷安电气有限

公司党支部副书记，他的主题是有关如何激发非公企业党建

活力的探索。会上，来自中央党校、求是杂志社和浙江省委党

校的教授、专家作了精彩的点评。 本报记者 吴凌云

思想的碰撞 观点的交流

浙江省首届基层党建论坛
在安吉召开

加装的观光电梯效果图


